
Tamberos por la unidad institucional y representativa del sector 

El 9 de febrero se reunió un grupo de empresarios tamberos de diferentes regiones de nuestra 

provincia, pertenecientes a distintas cámaras y gremiales, (algunos a más de una o a ninguna), 

preocupados por la fragmentación de las entidades del sector e inquietos ante la necesidad de 

organizar un espacio para los lecheros, que  adquiera fortaleza sobre la base de la representación 

masiva del sector.  

Coincidiendo en esta necesidad, respetando las entidades existentes, valorando el mérito de los 

dirigentes lecheros, los convocados pretenden dar forma a una demanda que se escucha 

frecuentemente en conversaciones de colegas. 

Socios de nuestra cámara tomaron parte de este encuentro que tuvo lugar en 9 de Julio, y 

manifestaron su explícita adhesión al incipiente proyecto, al que juzgan en la misma dirección de 

nuestro sostenido propósito de alcanzar una entidad única que nos cobije a todos los lecheros, 

grandes y chicos, cercanos y lejanos, para enfrentar con buenos resultados, las circunstancias que 

afectan a nuestra competitividad y dificultan nuestro negocio.  

Aprovechando este entusiasmo, desde nuestra cámara queremos lanzar una consulta y pedir su 

opinión a los tamberos de nuestra región, asociados nuestros o no, para escuchar de primera 

mano qué piensan acerca de esta iniciativa y sugerencias respecto al accionar que corresponda. 

Oportunamente estaremos acercándonos por distintos medios, a todos los que podamos.  

Esperamos de todos, quienes coincidan y quienes no con estas ideas, una respuesta que nos 

ponga en el camino de lo que los tamberos queremos para nosotros y nuestra actividad. 

Creemos que es una oportunidad que será grande en la medida de nuestra participación. 

 

 

 


